

Saesa comenzó cierre de campaña “No + pilas” en Chiloé

El proceso comenzó en Castro y seguirá por toda la isla en los próximos días.



contar con este espacio, poder convocar a la comunidad y que ojalá año a año se vaya sumando más gente para que menos pilas lleguen al vertedero o a lugares que no deberían porque son súper contaminantes”.

En la misma línea, Diva Arce, directora del Colegio Monte Verde, recaló: *“Es algo que hacemos por segundo año consecutivo, nosotros somos un colegio medioambientalista, tenemos certificación medioambiental de excelencia que la da el Ministerio del Medio Ambiente y nosotros no solo hacemos esta campaña, sino que permanentemente estamos desarrollando la conciencia ecológica en todos nuestros estudiantes. Y por supuesto nos vamos a sumar a todas las campañas que Saesa haga”.*

Rolando Paredes, encargado de patrimonio silvestre de Conaf en Chiloé, destacó la importancia de la campaña, afianzando su compromiso con la misma: *“Nosotros muy satisfechos de haber participado en este programa de este año y seguir participando en los próximos años. En el fondo dar algunas luces de cómo conservar el medio ambiente, trabajar con las comunidades, las comunidades aledañas al parque y al monumento para hacer esta campaña de recolección de pilas. Así que queremos seguir trabajando con Saesa, creo que es una muy buena oportunidad de darle un final a las pilas en forma adecuada, y que no estén en vertederos o en las calles, como de repente uno las encuentra, generando una alta contaminación”.*

El cierre de la campaña “No + Pilas” seguirá movilizando a más comunas de la provincia con otras actividades, las cuales tendrán su evento final en el mes de diciembre, en donde se hará el pesaje de todo lo recaudado este año 2024 en Chiloé.

Hasta las dependencias del almacén de Saesa en Castro llegaron distintas organizaciones que desde principios de año se unieron al programa de reciclaje “No + Pilas” para dejar su recaudación final lograda en este año, siendo esta la primera actividad de cierre de campaña que seguirá desarrollándose en las próximas semanas en Chiloé.

El Colegio Monte Verde, el Centro de Lenguaje Kalem, la Escuela de Lenguaje Maihue, la Municipalidad de Castro, el Hospital de Castro y Conaf Chiloé fueron las instituciones que se hicieron presentes en el evento, además, desde Quellón llegaron más residuos recolectados en las oficinas de Saesa en aquella comuna.

Ana María Ballesteros, ejecutiva de Saesa en Chiloé, reconoció el importante rol de la comunidad en esta campaña: *“Las instituciones que hoy nos acompañan demuestran su compromiso, no solo con esta iniciativa,*

sino con el objetivo de cuidar nuestro medio ambiente, por lo mismo estamos muy agradecidos de su aporte en esta oportunidad. Además, aprovechamos de dejar la invitación para que más organizaciones y personas se sumen a nuestra campaña, ya pensando en el año 2025, y así podamos superar los números que hemos ido totalizando año a año, logrando eliminar estos residuos tan contaminantes”.

Por el otro lado, algunas de las instituciones presentes dejaron sus impresiones de su participación en la campaña:

Desde el municipio de Castro, Patricio Bravo, encargado de la Dirección de Medio Ambiente comentó: *“Nosotros como municipalidad no contamos con una bodega, con un espacio para residuos peligrosos, así que es perfecto que ustedes tengan este lugar como Saesa, y así poder juntar a las diferentes instancias de la comuna y de todo Chiloé para poder tener un lugar para el acopio de pilas, que son súper peligrosas para el medio ambiente, así que para nosotros es una tremenda oportunidad*